
Hallo liebe Freiheitsfreunde, 
 
ich denke, wir alle wissen, dass wir, solange diese Welt und dieses System noch existiert, in 
dem der Mensch zur Person degradiert wird, eine friedliche Veränderung am besten 
anschieben, indem wir uns auf die neue freie Welt vorbereiten und diese versuchen bereits 
jetzt zu leben. 
 
Ich denke, eine Hauptaufgabe in der neuen Welt wird unsere Gesundheit betreffen, denn, 
ach muss ich Euch ja nicht erzählen, Ihr wisst es ja alle. Es gibt so viele heilende Dinge, die 
heute noch unterdrückt oder nur extrem teuer vermarktet werden. Ich möchte etwas 
machen, was den Menschen in Zukunft und auch jetzt schon helfen kann. 
Meine Findungsphase dazu ist auch noch nicht abgeschlossen, ich weiß aber, dass alles 
zusammen im Team besser funktioniert. Meine ersten Gedanken, ich lebe in Kiel an der 
Ostsee und liebe das Meer, gehen hierbei natürlich auch in Richtung Meerwasser und 
dessen heilende Wirkung. Sowohl hypertonisch als auch isotonisch gibt es dafür viele 
Verwendungsmöglichkeiten und wer sich das nicht selbst besorgt, zahlt relativ viel Geld 
dafür. Ziel muss es doch sein, Gesundheit so günstig wie möglich und am Ende komplett 
kostenfrei zu gewährleisten. 
 
Leider brauchen wir, solange dieses System noch existiert, auch etwas Geld und da suchen 
wir doch alle nach Wegen, die sauber sind und den Menschen helfen. Ich denke hier und bei 
einigen anderen Produkten, können wir die Gesundheit erschwinglicher machen und 
trotzdem daran noch etwas Geld für uns zum Leben generieren. Habe das aber natürlich 
noch nicht kalkuliert, da noch zu viele unbekannte Variablen im Spiel sind. 
 
Kombinieren könnte man dieses, nennen wir es einmal „ehrliche“ Geschäftsmodell z.B. mit 
der Herstellung von DMSO, CDL und/oder mit kolloidalen Lösungen. 
Ich bin da noch völlig offen. Auch Hanf und seine vielfältigen Produkte wären 
hochinteressant und würden uns gleich auch noch enger mit den Bauern verbinden, um dort 
bei ihrer Zukunftsplanung zu helfen. 
 
Es braucht natürlich immer Gleichgesinnte, ein Konzept, eine Finanzierung und Menschen, 
die sich engagieren möchten. Ob man so etwas nun mit eigenem Geld der Partner aufbaut 
oder über Crowdfunding oder Sponsoren, ganz egal, es gibt ja viele Möglichkeiten und ich 
bin sicher, dass auch viele Menschen, so etwas unterstützen und oder sogar mitgestalten 
wollen. 
 
Ihr merkt, ich bin mit diesen Ideen auch immer noch ganz am Anfang. Vielleicht finden sich 
hier Menschen, die mit mir zusammen solch ein Projekt planen und angehen möchten. 
 
Viele liebe Grüße 
 
Thomas 

 


